

平成29年9月定例会会議録（第3号）

平成29年9月8日 金曜日 午前10時00分開議

渋谷 佐輔 議長 小関 秀一 副議長

出席議員（16名）

1番	宇津木 正紀	議員	2番	浅野 敏明	議員
3番	金子 豊美	議員	4番	内谷 邦彦	議員
5番	平 進介	議員	6番	鈴木 富美子	議員
7番	渡部 秀樹	議員	8番	今泉 春江	議員
9番	梅津 善之	議員	10番	赤間 泰広	議員
11番	小関 秀一	議員	12番	五十嵐 智洋	議員
13番	蒲生 光男	議員	14番	安部 隆	議員
15番	町田 義昭	議員	16番	渋谷 佐輔	議員

欠席議員（0名）

説明のため出席した者

内谷 重治	市長	遠藤 健司	副市長
泡渕 栄人	地方創生戦略監併教育戦略監	齋藤 環樹	総務参事
松木 幸嗣	厚生参事	竹田 利弘	総合政策課長
佐野 安広	総務課長	松木 満	財政課長
桐生 芳弘	公共施設整備課長	小関 浩幸	地域づくり推進課長
伊藤 亮一	会計管理者兼税務課長兼会計課長	佐藤 隆	市民課長
手塚 慶一	健康課長	高橋 正典	福祉あんしん課長
金子 剛	子育て推進課長	堀越 俊一郎	監査委員
平田 裕	教育長	鈴木 國男	選挙管理委員会委員長
寒河江 忠	農業委員会会長	谷澤 秀一	産業参事
青木 邦博	建設参事	遠藤 敏広	農林課長併農業委員会事務局長
中田 浩之	商工観光課長	横山 照康	産業活力推進課長
多田 茂之	建設課長	鈴木 嗣郎	上下水道課長
横山 賢一	教育参事	鈴木 博郎	学校教育課長
川村 直人	文化生涯学習課長	沼澤 孝典	生涯スポーツ課長

鈴木 良 弘 選挙管理委員会事務局長
併監査委員事務局長

渋谷 正 通 消 防 主 幹

事務局職員出席者

高 石 潤 一	議 会 事 務 局 長	小 林 克 人	補	佐
若 月 由 紀	議 事 調 査 主 査	飯 澤 光 梨	主	任
安 達 洋 司	技 士 長			

議 事 日 程 (第 3 号)

平成 2 9 年 9 月 8 日 金曜日 午前 1 0 時 0 0 分開議

日程第 1 市政一般に関する質問

- 3 番 金 子 豊 美 議員
- 1 2 番 五十嵐 智 洋 議員
- 8 番 今 泉 春 江 議員
- 9 番 梅 津 善 之 議員
- 1 0 番 赤 間 泰 広 議員

本日の会議に付した事件

議事日程 (第 3 号) に同じ

開 議

○**渋谷佐輔議長** おはようございます。

これから本日の会議を開きます。

本日の会議に欠席の通告議員はございません。

よって、ただいまの出席議員は定足数に達しております。

本日の会議は、配付しております議事日程第3号をもって進めます。

日程第1 市政一般に関する質問

○**渋谷佐輔議長** 日程第1、市政一般に関する質問を昨日に引き続き行います。

それでは、順次ご指名いたします。

金子豊美議員の質問

○**渋谷佐輔議長** 順位6番、議席番号3番、金子豊美議員。

(3番金子豊美議員登壇)

○**3番 金子豊美議員** おはようございます。

これまで午後の部で一般質問をさせていただきましたが、このたび午前中のトップバッターとして質問をさせていただく機会を提供いただきました周辺の皆様、また、このように多くの傍聴者にご参集いただきましたことに心から感謝を申し上げます。

例年になく大雨に見舞われた8月、梅雨が明けてから梅雨らしくなってしまった8月が過ぎ、残る暑さと書いて残暑、つまりじめじめした感

じの暑さを感じる人がいれば、秋の暑さと書いて秋暑、つまりからっとした暑さを感じる人がいます。人それぞれ、さまざまな感じ方をし、思いを寄せる季節を迎えた9月、笛、太鼓のおはやしに合わせ、夏祭りにかわって秋祭りの季節が一気に到来してきた気がします。あすの運動会や各神社の祭礼が晴天のもと盛大に開催されることを祈念しています。

過日、長井市水道事業ビジョンが配付されました。長井市第五次総合計画、「みんなで創るしあわせに暮らせるまち 長井～人にぎわい心かよう 水のふるさと～」に基づき、ことし5月に策定されました。生きていくために必要なもの、そして食生活に欠かせないのが水です。「安全安心な水道をいつまでも」を将来像とした長井市水道事業ビジョンに期待を抱きながら一般質問をさせていただきます。

学校給食調理場の整備について。

7月に実施された文教常任委員会行政視察において、平成23年2月に学校給食を原因とする大きな食中毒を起こしたことを深く反省し、二度と食中毒を起こさない強い決意のもと、日本一安全で子供たちに喜ばれる学校給食を目標に掲げ、質の高い学校給食を継続的かつ安定的に提供できるよう、新しい学校給食施設を整備することにし、平成25年度より取り組みを始め、この11月に学校給食共同調理場が完成する北海道の岩見沢市を訪れ、視察を行ってきました。そこで感じたことをまず最初に述べさせていただきます。

初めに、岩見沢市教育委員会のあるであえーる岩見沢、であえーるとは出会えるという意味であります。であえーる岩見沢は、中心市街地にある地下1階、地上5階建ての建物である。もとはデパートだったが、撤退したため市が購入し、平成24年に中心市街地活性化事業を活用して市民交流施設として再生、オープンした施設とのことでした。地下にはコンビニ、フィッ